



Atsuko Kudo Mail Magazine 238

2019.06.22 ●淡路島 ●VIP大阪

お元気でいらっしゃいますか？

皆さまのお祈りとお支えに、心から感謝しています。

今日は、半年ぶりにメルマガを書くことができました。ここに、6月の報告をさせていただきます。

●淡路島

6月8日（土）・9日（日）、ピアニストの野田常喜さんと共に、洲本教会（日本キリスト教団）にて、コンサート、聖日礼拝の奉仕をさせていただきました。会員20名ほどの小さな教会ですが、島民の救いを願う教会の皆さんが、熱心に祈って備えてくださいました。

8日（土）のコンサートは、小さな会堂が一杯になりました。8割は教会外の方々。皆さん、熱心に、時に涙しながら歌と話しに耳を傾けてくださいました。

コンサートには、島のケーブルテレビが撮影に来られました。最初のさわりだけかと思いましたが、最初から最後までカメラを回しておられました。翌週、よく編集されたニュースが島民の皆さんに流されました。下のURLです。

https://www.dropbox.com/s/6wsw8gyztetuyf2/LINE_MOVIE_1560577081730.mp4?dl=0

翌9日（日）の礼拝では、「ほんとうの愛をあなたに」と題して、キリストの十字架の身代わりのみわざについて語らせていただきました。これまで、いろいろな教会でメッセージさせていただいて来た内容ですが、2000年に十字架につけられた主を宣べ伝えるために賛美伝道を開始して以来、日毎に十字架のみわざへの理解が深められ、感謝が泉のように沸き上がってくるのを感じます。



人口約13万人の淡路島には、カトリック教会も含めて13のキリスト教会があります。その他、家の教会などもあるとのこと。日本の国生みの神話では、イザナミとイザナギが、日本の最初に造ったのが淡路島と言われています。しかし、淡路島も日本列島も創造されたのは天地万物を創造された主なる神。島の皆さんが真の神様に出会うことができますように！

●VIP 大阪



私は 2000 年に、大阪・北浜の、黒田禎一郎師の宣教団体「ミッション・宣教の声」の大きな協力を得て、「工藤篤子音楽ミニストリーズ」（現在の「工藤篤子ワークショップ・ミニストリーズ」）を立ち上げました。その 1, 2 年前に、同じく北浜で、ビジネスマン伝道の団体、インターナショナル VIP 関西 <https://www.vip-kansai.jp/> の働きが始まり、VIP 関西の皆さんに支えていただきながら賛美伝道活動を開始しました。あれから約 20 年、今回 VIP 大阪支部の主催でコンサート講演をさせていただけたのは、大きな喜びであり感謝でした。

今回は、「偉大なる相続財産」と題して、7 曲の賛美曲とともに、主の十字架の贖いとキリストが流された尊い血潮によって神の子どもとされたこと、子とされた私たちが受け継ぐ財産（天国）について、語らせていただきました。

そうしましたら、最後のご挨拶で、VIP 関西の代表の方が、福音の総まとめを語ってくださり、天国だけでなく、地獄のこともしっかりと語られました。謙遜で、主を心から愛する代表者が、時に涙ぐみながら語る福音は、人々の心に響きました。

VIP 大阪には、今、若い方々が集い始めました。その中の何人かは福音に心を開き、続けて集っているそうです。20 年の祈りと伝道を重ねて来た VIP 大阪は、今、ハーベストタイムを迎えているようです。VIP の働きを通して、一人でも多くのビジネスマンが、救い主に出会うことが出来ますように。

●お知らせ

今年のチャリティーコンサートですが、10 月の実家の引越しとその他の諸事情により、残念ながら、キャンセルさせていただくことになりました。例年楽しみにしてくださった方々には本当に申し訳ありません。チャリティーは AKWM の活動の 3 本柱のひとつですので、来年に向けて、主がふさわしい時と場所を与えてくださることを祈り求めて行きたいと思っています。



●お祈りください

- 父は、退院後、思うように動けないながらも、従兄の助けを借りて野菜作りを始めました。毎週は無理なようですが、できる限り礼拝にも集っています。引き続き、体の快復と霊的成長のためにお祈りください。

- 家の建築がすでに始まりましたので、主の御手が大工さんと共にありますように。完成は 9 月末、引越しは 10 月上旬になります。主が新しい家を祝福してくださいますように。

- 私は 24 日に札幌に戻ります。父の介護や新築準備がありますが、可能な限りの時間を、昨年から導かれている祈りとみことばの学びに用いたいと願っています。お祈りお支えください。

- 7 月～11 月、ブラジルで大変お世話になりました、ブラジル・ホーリネス教団巡回伝道師の斎藤 齊（さいとう ひとし）先生が日本の各地を巡回伝道されます。関西、北海道（7 月 22 日～8 月 8 日）は、AKWM がオーガナイズさせていただきます。熱い伝道パッションに燃えた斎藤先生の、日本でのお働きのためにお祈りいただけますなら感謝です。

私たちの主イエス・キリストの恵みが、皆さまと共にありますように！

Atsuko Kudo